

# Presseinformation

## Die Agentur für Arbeit Offenburg informiert:

Die Berufsinfomesse (BIM) am 9. und 10. Mai 2025 bietet wieder viele Möglichkeiten sich über verschiedene Karrierewege, Ausbildung, Studium, Praktika und Weiterbildung zu informieren. Jugendliche, Erwachsene und Unternehmen können sich an beiden Messetagen kennenlernen, vernetzen und sich über Karrierechancen austauschen. Rund 400 regionale und überregionale Aussteller werden ihr Karriereangebot rund um die Berufswelt präsentieren. Es gibt aber noch freie Plätze für Arbeitgeber und Anmeldungen werden entgegengenommen.

*„In den nächsten fünf Jahren werden über 23.000 Beschäftigte (12 Prozent) altersbedingt den Arbeitsmarkt im Ortenaukreis verlassen. Im Zuge einer mittel- und langfristigen Personalstrategie können Unternehmen mit ihrer Teilnahme an der BIM ein Zeichen zur vorausschauenden Rekrutierung setzen, früh genug neue Talente für die Zukunft finden und Präsenz zeigen. Die Konjunkturzyklen verändern sich von Jahr zu Jahr, aber die demografischen Herausforderungen am Arbeits- und Ausbildungsmarktes werden bleiben,“ so Theresia Denzer-Urschel, Vorsitzende der Geschäftsführung der Agentur für Arbeit Offenburg.*

*„Umso wichtiger ist die Präsenz und der persönliche Kontakt auf der BIM in diesem Jahr – nur durch persönliche Gespräche findet man das Vertrauen in Unternehmen auf dem heiß begehrten Arbeitsmarkt. Jetzt ist die letzte Möglichkeit, sich noch als zukünftiger Arbeitgeber für die diesjährige Messe anzumelden - einige wenige Plätze sind noch verfügbar“, so Messechef Frank Thieme.*

BIM-Bündnispartner sind neben dem Veranstalter Messe Offenburg-Ortenau GmbH die Agentur für Arbeit Offenburg, die Handwerkskammer Freiburg, die IHK Südlicher Oberrhein, die Kreishandwerkerschaft Ortenau, das Landratsamt Ortenaukreis, nectanet, das Regionalbüro Netzwerk Fortbildung, das Staatliche Schulamt Offenburg sowie das Regierungspräsidium Freiburg.

Weitere Informationen zur Berufsinfomesse (BIM): <https://www.berufsinfomesse.de/de>